

Am 13. Juni 2023 tagte unter Vorsitz von Oberbürgermeister Abel der Verwaltungsausschuss im Großen Saal der Stadthalle Balingen. Zur Beratung und Beschlussfassung standen dabei folgende Themen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Vollzug des Waldhaushaltsplanes 2022

In Vertretung für den verhinderten Leiter des Forstamtes Balingen stellte Stadtkämmerer Eberle dem Gremium den Vollzug des Waldhaushaltsplanes 2022 vor. So konnte er feststellen, dass gegenüber den im Haushaltsplan 2022 veranschlagten Erträgen, Aufwendungen und Steuerungsumlagen nach der forstwirtschaftlichen Rechnungslegung ein Überschuss von 281.650 Euro erzielt wurde. Nach dem endgültigen Rechnungsabschluss der Stadt Balingen für das Haushaltsjahr 2022 werde das dabei festzustellende Ergebnis voraussichtlich bei rund 211.300 Euro liegen. Die Verbesserung gegenüber der Planung sei laut Forstamt Balingen insbesondere auf die Steigerung bei den Holzverkaufserlösen zurückzuführen. Der Verwaltungsausschuss stimmte den vom Forstamt Balingen aufgestellten Bewirtschaftungsnachweisen einstimmig zu.

Bauplatzpreise in der Hölderlinstraße in Balingen festgesetzt

Auf Basis des im Juni 2021 beschlossenen Bebauungsplans „Hölderlinstraße – 1. Änderung“ wurde die Erschließung und Bebauung von drei Baugrundstücken auf einer bisherigen Baulücke planungsrechtlich ermöglicht. Zwischenzeitlich sind die Erschließungsarbeiten soweit abgeschlossen und die neu gebildeten Bauplätze vermessen. Damit in den Verkauf eingestiegen werden kann, hat der Verwaltungsausschuss einstimmig den Verkaufspreis für drei städtische Bauplätze in der Hölderlinstraße in Balingen auf 210,00 EUR/m² festgesetzt. Im Kaufpreis sind Klär-, Kanal- und Wasserversorgungsbeitrag enthalten. Der Erschließungsbeitrag ist nicht enthalten. Die Veranlagung des Erschließungsbeitrages kann erst erfolgen, wenn die im Bebauungsplan vorgesehene durchgängige Verbindung hergestellt ist.

Annahme von Zuwendungen zugestimmt

Der Verwaltungsausschuss konnte sich in seiner Sitzung über Geldspenden in Höhe von 21.550 Euro und Sachspenden im Wert von 10.222,43 Euro freuen. Dabei fielen

der Wissenswerkstatt Balingen 14.000 Euro und dem Landeswettbewerb „Schüler experimentieren“ 5.500 Euro der Geldspenden zu. Auch bei den Sachspenden profitierte die Wissenswerkstatt Balingen mit der Zuwendung von Werkbänken im Wert von fast 10.000 Euro. Der Annahme der Zuwendungen stimmte der Verwaltungsausschuss einstimmig zu.

Vertragliche Anpassung zum Stadtverkehr

Einstimmig beschloss der Verwaltungsausschuss eine vertragliche Anpassung zum Stadtverkehr mit der Firma Maas bezüglich der Abrechnung des Rufbusses. Ebenso wurde der vertragsgemäße Ausgleichsbetrag zum Stadtverkehr für das Jahr 2021 in Höhe von 28.317,26 Euro an die Firma Maas gewährt.

Gebäudereinigung für städtische Gebäude vergeben

Nachdem mit der vorherigen Firma der bestehende Werkvertrag vorzeitig beendet wurde, musste die Reinigungsleistung unter anderem für die Gebäude vom Schulverbund Frommern, für verschiedene Kindergärten und für verschiedene Aussegnungshallen neu ausgeschrieben werden. Nach rechnerischer und fachlicher Prüfung der Angebote durch die Verwaltung hat der Verwaltungsausschuss, vorbehaltlich der Anhörung der Ortschaftsräte, mit einstimmigem Votum die Aufträge für die Gebäudereinigungsarbeiten zu einem Gesamtpreis von 212.361,44 € für die Laufzeit des Vertrages vom 01.07.2023 bis zum 30.06.2024 an die Firma everclean! GmbH, aus 71111 Waldenbuch vergeben. In der ersten Jahreshälfte 2024 soll eine europaweite Ausschreibung der Gebäudereinigungsarbeiten für sämtliche städtischen Gebäude erfolgen.

Förderprogramm „MOVERS“ soll in Balingen umgesetzt werden

Einen gemeinsamen Antrag brachten die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und Freie Wähler ein. Demnach soll die Verwaltung beauftragt werden, zusammen mit den Schulleitungen über eine mögliche Beteiligung an dem Landesprogramm „MOVERS“ zu beraten und nach Möglichkeiten für eine erfolgreiche Umsetzung zu suchen. Die Ergebnisse und das weitere Vorgehen sollten nach der Sommerpause im September bzw. Oktober dem Gremium vorgestellt werden. Mehrheitlich stimmte das Gremium dem Antrag zu und beauftragte die Verwaltung, mit den Schulen in Kontakt zu treten und legte den Termin für die Ergebnispräsentation auf

Wunsch der Verwaltung auf Ende des Jahres. Mehr zum Förderprogramm „MOVERS“ finden Sie im Internet unter <https://www.movers-bw.de/>.

Die nächste Sitzung des Verwaltungsausschusses findet am

[Dienstag, den 11. Juli 2023 um 17.00 Uhr](#)

in der Stadthalle Balingen statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich zu den Sitzungen eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen dem Mitteilungsblatt „Balingen aktuell“ und der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.